



RE.SS

Ethan Guo tiene 19 años.

Piloto Ethan Guo, de 19 años, fue formalizado y quedó con arraigo nacional y firma mensual

La razón del influencer estadounidense para aterrizar en la Antártica sin permiso

DIEGO ROJAS

Como autor de los delitos sancionados en el artículo 194 y 197 del Código Aeronáutico, fue formalizado el piloto norteamericano de origen chino que el sábado aterrizó sin autorización en el Aeródromo Teniente Rodolfo Marsh, en la Antártica.

El imputado fue identificado como Ethan Guo, de 19 años, quien acumula más de un millón de seguidores en Instagram por su travesía: ser la persona más joven en volar solo por los siete continentes. Pero su aven-

tura adquirió una emotiva razón cuando en 2021, le diagnosticaron cáncer a un primo de su misma edad. "Quiero aprovechar cada oportunidad para crear conciencia sobre el cáncer infantil y la necesidad de intensificar la investigación para encontrar métodos de prevención y tratamiento", dice en uno de sus videos en Instagram @ethanguo.rtw. A principios de semana, Guo visitó La Serena y compartió con pilotos de región.

El Fiscal Regional de Magallanes y Antártica Chilena, Cristián Crisosto, explicó que el piloto fue formalizado por los riesgos de su maniobra. "Siguió rumbo a la Antártica

sin informar y sin autorización alguna. Es por eso que el imputado con esta conducta puso en grave riesgo la seguridad del tráfico aéreo hacia la Antártica y en la región de Magallanes".

La situación activó los protocolos de emergencia de la DGAC, que presentó una denuncia por eventual incumplimiento del Código Aeronáutico y Reglamento Antártico. Tras su detención, se le fijaron medidas cautelares de arraigo nacional y firma mensual. Finalmente su estadía en el último continente que le faltaba durará más de lo que esperaba.